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КМЕСТУ ПРОВЕДЕНИЯ
Спартакиады участники
приехали ещё в пятницу,

чтобы выбрать место для пала(
точного городка, провести тре(
нировки. На следующий день
состоялось торжественное от(
крытие Спартакиады. Второй
секретарь Новосибирского об(
кома КПРФ Ренат Сулейманов
поприветствовал участников и
пожелал им успешных стартов,
красивой борьбы и успеха в со(
ревнованиях. Капитаны доло(
жили о готовности команд к
участию в Спартакиаде.

В ходе борьбы каждый рай(
онный комитет старался пока(
зать лучшие результаты. Пер(
вым видом спортивной про(
граммы стала легкоатлетичес(
кая эстафета. Самыми быстры(
ми оказались коммунисты

Первомайки, вторыми к фини(
шу пришли октябрьцы, третьи(
ми стали коммунисты Ленин(
ского района.

На волейбольном поле луч(
ший результат показал Ле(
нинский райком, второе мес(
то заняли заельцовцы, а тре(
тье — Первомайский райком.
Традиционно самая острая
борьба развернулась на фут(
больном поле. В соревнова(
ниях по мини(футболу первое
место заняла команда Заель(
цовского райкома, вторыми
стали коммунисты Новоси(
бирского района, третье мес(
то — у Октябрьского.

В стрельбе из пневматичес(
кой винтовки безоговорочную
победу одержали коммунисты
Заельцовского райкома, второе
место заняла команда Совет(

ского райкома, а третье — Ле(
нинского.

Первомайский райком не
оставил шансов мужчинам в
настольном теннисе, второе
место среди представителей
сильного пола занял Цент(
ральный райком, третье — за(
ельцовцы.

В женском зачёте места рас(
пределились иначе. Первыми
стали представители Централь(
ного райкома, вторыми — Ле(
нинского, а третьими — девуш(
ки из Заельцовского райкома. В

соревнованиях по перетягива(
нию каната равных не было Ле(
нинскому райкому, вторыми
стали октябрьские коммунис(
ты, а третье место на пьедестале
занял Центральный райком. 

В одном из самых интеллек(
туальных видов спорта — шах(
матах — победу одержал Ново(
сибирский райком, вторыми
стали коммунисты Советского
района, а третьими — Заель(
цовского.

Наряду со спортивной час(
тью программы прошли кон(

курсы на лучший палаточный
городок, лучшее блюдо, стенга(
зету, а также творческий кон(
курс. Звание лучшего палаточ(
ного городка получил «парус(
ник» Центрального райкома,
второе место в конкурсе заняли
коммунисты Первомайского
районного комитета, а третье —
команда Кировского райкома.

Во «вкусном» конкурсе
«Лучшее блюдо» победу одер(
жали коммунисты Заельцов(
ского райкома, второе место у
кулинаров Центрального рай(

кома, а третье — у Советского.
Лучшую стенгазету подготови(
ли коммунисты Кировского
райкома, второе место заняла
газета заельцовцев, а третье —
первомайцев. Номер Цент(
рального райкома в творчес(
ком конкурсе не оставил рав(
нодушных, второе место заня(
ли коммунисты Ленинского
райкома, третье — у команды
Дзержинского райкома. Также
в рамках творческого конкурса
были исполнены гимны Спар(
такиады — свои версии пред(
ставили Елена Влазнева (Пер(
вомайский райком), Алек(
сандр Учуваткин (Октябрьский
райком) и команда Новоси(
бирского района.

Подводя итоги III Спартаки(
ады КПРФ, главный судья
Олег Хорошунов отметил, что
каждый год мероприятие при(
влекает всё больше людей:

— Это уже третья Спартаки(
ада, и мы год от года стараемся,
чтобы организационно она
становилась всё лучше.

Заметно повысился и уро(
вень спортсменов. В этом году
накал был очень высок, но как
главный судья хочу отметить,
что всё проходило в рамках
правил, в товарищеской атмо(
сфере. Мы считаем, что празд(
ник спорта удался.

Любовь НАРЯДНОВА.

● Быстрее, выше, силь�
нее…

Праздник спорта удался

Отчёты и выборы

Деревня 
на грани 

выживания

О РАБОТЕ партийной
организации за отчёт(
ный период отчитался

первый секретарь райкома
КПРФ Николай Ипатьев.
Отчёт носил самокритичный
характер. Была отмечена не(
достаточно активная работа
секретаря райкома за послед(
ний год. Это было связано с
обычными причинами. Бюро
райкома КПРФ оказывало
постоянную помощь в прове(
дении районных мероприя(
тий, таких, как чествование
ветеранов Великой Отечест(
венной войны. Здесь актив(
ную помощь оказывала Нина
Яровая, неоднократно для
проведения мероприятий
выделялся транспорт теперь
уже бывшим директором
ЗЭС Сергеем Коростелевым. 

О работе фракции КПРФ в
районном Совете рассказали
Людмила Тардонова, Сергей
Закамский. Все депутаты,

члены фракции КПРФ при(
сутствовали на конференции. 

В выступлениях поднима(
лись вопросы о состоянии
дел в сельском хозяйстве и
здравоохранении района.
Николай Тарабаров, будучи
председателем профсоюзного
комитета центральной рай(
онной больницы, рассказал о
работе профкома по сохране(
нию кадров среднего меди(
цинского персонала, особен(
но в отдалённых сёлах.

В Северном районе, как,
пожалуй, и во всех других,
такие же беды — отток насе(
ления, безработица, деревня
существует на грани выжива(
ния. В отчётном докладе от(
мечалось, что молодёжь ста(
ла проявлять больше интере(
са к работе районной пар(
тийной организации, поэто(
му бюро райкома КПРФ сле(
дует активизировать приём в
члены КПРФ среди данной

категории населения. Боль(
шая работа по распростране(
нию партийной печати ве(
лась членами КПРФ Нико(
лаем Тарабаровым и Анато(
лием Деркачом, а также Вла(
димиром Шатохиным. Но
вместе с тем отмечалось, что
слабо ведётся подписка на
периодическую печать.

В выступлениях поднима(
лись вопросы по выборам
главы района, о предстоящей
работе по выборам в район(
ный Совет.

В результате работы конфе(
ренции были избраны райком
КПРФ и бюро райкома. Пер(
вым секретарём был избран
Николай Ипатьев, вторым се(
кретарём — Анатолий Деркач.
Делегатом на ХХIV областную
партийную конференцию из(
бран Анатолий Деркач.

В работе конференции при(
нял участие секретарь Ново(
сибирского областного коми(
тета КПРФ Алексей Русаков,
который проинформировал
коммунистов о работе област(
ной партийной организации,
политической ситуации в
стране и задачах, стоящих пе(
ред партийными организаци(
ями в ближайшее время.

Борис ТРОПИНИН.

Неподалёку от села Репьево Тогучинского
района недавно состоялась III Спартакиада Но�
восибирского обкома КПРФ. Коммунисты, ком�
сомольцы и сторонники партии боролись за зва�
ние самого спортивного районного комитета
КПРФ. В соревнованиях приняли участие 12 ко�
манд, представляющих все районные организа�
ции города Новосибирска, а также Новосибир�
ский и Тогучинский райкомы партии. Соревнова�
ния прошли в семи спортивных дисциплинах и в
четырёх видах творческой программы. Первое
место в общекомандном зачёте завоевали за�
ельцовские коммунисты, уже побеждавшие в 
I Спартакиаде в 2012 году. Второй финиширова�
ла команда Центрального райкома КПРФ — побе�
дитель прошлогодних соревнований. Третьими
стали коммунисты Ленинского района.

Очередная отчётно�выборная конферен�
ция местного отделения КПРФ состоялась в
Северном районе Новосибирской области.
Конференция началась с вручения вновь
принятым коммунистам партийных билетов.
Ряды партийной организации пополнили
Сергей Большаков, в прошлом член КПСС,
Александр Гламаздин, Владимир Назаров.

Помощь беженцам

Ч ЛЕНЫ СЕМЬИ, переехавшие в Ново(
сибирскую область из Славянска, име(
ют востребованные профессии, однако

у них нет возможности устроиться на работу,
потому что без получения гражданства это
невозможно. Они рассказали Вере Ганзя про
страшные месяцы войны, которые начались
с сирены противовоздушной обороны 2 мая в
4 часа утра. Тогда жители города Славянска
впервые почувствовали на себе удар хунты.
Трупный запах от горы Карачун, располо(
женной от Славянска в 5 километрах, доно(
сится уже до города. Именно там находятся
массовые захоронения, в которых, покрытые
известью, нашли последнее пристанище
мирные жители, ополченцы, украинские
солдаты и каратели из так называемой нацио(
нальной гвардии.

Вера Ганзя рассказала, что на государст(
венном уровне было объявлено о прямой и
быстрой помощи беженцам с Украины. 

— Мы должны создать все условия для то(
го, чтобы люди, спасшиеся от войны, почув(
ствовали себя в Сибири как дома. К нам при(
езжают квалифицированные кадры — учите(
ля, врачи, строители и представители других
востребованных в Новосибирской области
профессий, и мы можем помочь им адапти(
роваться и спокойно жить здесь, в России, —
прокомментировала сложившуюся ситуацию
Вера Анатольевна. Депутат пообещала, что
возьмёт под свой контроль вопрос о помощи
беженцам, переехавшим в Новосибирскую
область.

Георгий АНДРЕЕВ.
г. Новосибирск.

Под особый 
контроль

В Новосибирске на очередной приём к депутату Государ�
ственной думы от фракции КПРФ Вере Ганзя приехали бе�
женцы из города Славянска Донецкой народной республи�
ки. Большая семья уехала незадолго до начала активной
фазы захвата карателями непокорного города. Депутату
рассказали о том, как на самом деле протекают события на
Украине, и о том, как не просто даётся переезд в Россию.

Коммунисты обсудили 
работу первичек

В Мельниково прошёл семинар�совещание 
руководителей местных отделений КПРФ

Г ЛАВНОЙ ТЕМОЙ СЕ(
МИНАРА были особен(
ности работы первичных

партийных отделений на мес(
тах, в районах области. Как от(
метила второй секретарь Том(
ского обкома Наталья Барыш(
никова, «с ленинских времён
первичные отделения — это
основа нашей партии, и от то(
го, как мы выстроим работу с
населением, зависят наш ав(
торитет, наши успехи».

О работе Шегарского мест(
ного отделения рассказал
первый секретарь Иван Ры(
тов. Он поведал об истории
Шегарского района и о том,
как создавались отделения
КПРФ после разгрома Совет(
ской власти. Шегарским ком(

мунистам приходилось нелег(
ко — работали в условиях
противодействия со стороны
властей. Однако сегодня Ше(
гарское отделение КПРФ ус(
пешно осваивает новые мето(
ды работы с населением и по(
казывает хорошие результаты
на выборах.

Об особенностях работы на
селе сообщила секретарь пер(
вичного отделения КПРФ в
селе Гусево Надежда Бурцева.
Отделение действует с 2006
года, сегодня в нём состоят 11
человек, но, несмотря на ма(
лую численность, работают
они так активно, что село,
насчитывающее около 500
жителей, в районе называют
не иначе как «красная дерев(

ня». Гусево — обычное не(
большое село, совхоз давно
развалился, новая власть ни(
чего селянам не дала, работы
нет. Тем важнее, по словам
Надежды Александровны,
донести до народа правду о
Компартии, о её Программе.
В работе на селе есть свои
плюсы: все друг друга знают,
все на виду, можно зайти в
каждый дом и поговорить с
каждым жителем. Коммунис(
ты проводят праздники в се(
ле, делают подарки детям, со(
трудничают с библиотекой и
Домом культуры, где работа(
ют сторонники КПРФ, дер(
жат тесную связь с райкомом
и обкомом. Результаты рабо(
ты гусевцев говорят сами за

себя: на выборах Компартия
лидирует на гусевских изби(
рательных участках, а в пар(
тию активно идёт молодёжь.

Секретарь Мельниковского
первичного отделения КПРФ
Надежда Попова рассказала о
традициях, которые заложили
коммунисты в Мельникове.
Это и ежегодное празднование
Дня комсомола, и агитацион(
ный автопробег на 7 ноября.
Также по инициативе и при
поддержке коммунистов ад(
министрация села возродила
первомайское праздничное
шествие. С каждым годом чис(
ло участников первомайской
демонстрации растёт: на самое
первое шествие пришли около
300 человек, в нынешнем же
году 1 мая на улицы Мельни(
кова вышли уже около полуто(
ра тысяч человек. Была прове(
дена работа по подготовке к
избирательной кампании, по(
добраны члены комиссий из
числа сторонников партии.

После докладов шегарцев
участники семинара заслуша(
ли председателя комиссии об(
кома по идеологии Владими(
ра Макарова, который указал
на слабые, требующие особо(
го внимания стороны в работе
коммунистов на местах. Он
дал рекомендации всем сек(
ретарям: выбрать секретарей
по идеологии на местах,
сформировать план партий(
ной учёбы, уделить внимание
выполнению партийных по(
ложений.

После окончания первой
части семинара секретари из
разных районов и первичек
смогли в режиме свободного
обсуждения поделиться мне(
ниями о своих проблемах и ус(
пехах.

В завершение семинара
коммунисты посетили Шегар(
ский краеведческий музей. 

Пресс�служба Томского 
обкома КПРФ.

Открыл совещание первый секретарь Томского обкома КПРФ
Алексей Фёдоров, зачитав доклад о V пленуме ЦК КПРФ. Алексей
Геннадьевич дал обзор основных проблем, обсуждавшихся на пле�
нуме, в частности ситуации на Украине, внешних угроз России и
действий коммунистов в условиях сложившегося кризиса.

Как выполняются
наказы

На прошедшей  сессии Совета депутатов горо�
да Новосибирска был заслушан отчёт о реализа�
ции наказов избирателей в 2013 году. Из 374 на�
казов избирателей выполнены 358. Стоит на�
помнить, что институт наказов был возрождён
благодаря депутатам�коммунистам.

П О СЛОВАМ начальника де(
партамента экономики,
стратегического планирова(

ния и инвестиционной политики
мэрии Ларисы Уткиной, в 2013 году
планировалось к выполнению 374
наказа избирателей, общая величи(
на затрат из бюджета города Ново(
сибирска оценивалась в 1189,2 млн.
рублей. Но в итоге общий объём
финансирования из бюджета горо(
да, направленный на реализацию
наказов избирателей, составил

1615,2 млн. рублей; 358 наказов вы(
полнены, 97 из них реализованы
даже раньше срока.

По мнению лидера фракции
КПРФ в горсовете Рената Сулейма(
нова, это хорошая статистика, но
депутаты будут продолжать при(
стально следить за исполнением
наказов, поскольку некоторые из
них всё равно не выполнены, что
вызывает недоумение депутатов.

Виктор ЛАЛЕНКОВ.

Услуги ЖКХ: 
тарифы всё растут

С 1 июля в Новосибирской области повыси�
лись тарифы на коммунальные услуги. В этом
году электроэнергия станет дороже на 4,5%, 
а тепловая энергия — на 2,2%.

К АК СООБЩАЕТ Федераль(
ная служба по тарифам,
прирост платы граждан за

коммунальные услуги с 1 июля
2014 года не должен превысить
4,2% в среднем по России. Это са(
мый низкий рост за последние де(
сятилетия.

По словам депутата(коммунис(
та Законодательного собрания
Новосибирской области Вадима
Агеенко, июльское повышение
тарифов является плановым. Раз(
мер повышения стал результатом
переговоров областной админис(
трации и депутатов, в том числе
членов фракции КПРФ. 

— Та борьба, которая шла в фев(
рале—марте этого года против
роста тарифов на услуги ЖКХ, по(
степенно приносит свои плоды.
Нынешнее повышение носит не(
значительный характер. Более то(
го, власти отказались от двухком(
понентного тарифа на горячую во(
ду, при котором плата должна взи(
маться за собственно воду отдель(
но, а отдельно — за теплоэнергию.
Мы будем и дальше следить за тем,
чтобы рост коммунальных тари(
фов не опустошал кошельки ново(
сибирцев.

Пресс�служба 
Новосибирского обкома КПРФ.

О ДНАКО статистическая отчёт(
ность выдаёт неутешительные
результаты. По итогам работы

за пять месяцев этого года в консо(
лидированные бюджеты муници(
пальных районов и бюджеты город(
ских округов поступило 13,7 млрд.
рублей. Это примерно на уровне ана(
логичного прошлогоднего периода.
Но из них собственных собранных
средств только 42 процента. Осталь(
ная часть, увы, из краевого и феде(
рального бюджетов.

Из поступивших собственных
средств более 60 процентов состав(
ляют налоги на доходы физических
лиц. Это наша социалка — налоги с
бюджетников, учителей, врачей и
других. А доходов от предприятий,
фермеров, кооперативов, предпри(
нимателей с гулькин нос — чуть
больше 20 процентов. О каком раз(
витии экономики, о каком процве(
тании тут можно говорить?

В районах ситуация ещё непри(
гляднее. Если в Барнауле собствен(
ных средств 2,3 млрд. рублей, что со(
ставляет 57,5 процента бюджетных
доходов, то в городах Славгороде,
Рубцовске — около одной трети (213
тыс. руб. и 618 тыс. руб. соответст(
венно). В Алтайском, Петропавлов(

ском, Третьяковском, Шелаболи(
хинском и ряде других районов —
также около одной трети бюджетов.

Но пострадавших от наводнения
территориях на 1 июня собрано в
бюджеты собственных средств: в
Бийске — 49 процентов, в Бийском
районе — 39 процентов. Самые обез(
доленные, на наш взгляд, районы
имели в своих бюджетах собствен(
ных средств: Чарышский — 18 про(
центов, Быстроистокский — 20 про(
центов, Солтонский — 21 процент.
Июньское наводнение, конечно, си(
туацию усугубило. Без действенной
помощи этим территориям придётся
тяжело, поскольку бюджетообразую(
щее производство там отсутствует, а
туризм утопает в принесённом иле.

На 38 тысяч жителей, пострадав(
ших в Алтайском крае, из краевого
бюджета для адресной помощи вы(
делено 148 млн. рублей. Это получа(
ется в среднем по 4 тыс. рублей на
человека. Сегодня диван в селе стоит
8 тыс. рублей. Получается, что крае(
вой помощи хватит на полдивана.

Виктор ТИШКОВ.
Обозреватель газеты 

«Голос труда».
г. Барнаул.

Краевая помощь —
на полдивана

Официальная пресса Алтайского края при освещении
жизни тех территорий, где побывал губернатор, отмеча�
ет только светлую сторону: в производстве — рост и ук�
репление хозяйств и предприятий, в образовании —
строительство школ, в здравоохранении — приток моло�
дых кадров и ввод в действие больниц и тому подобное.
Никакой критики, радость и процветание территорий,
правда, омрачила ненадолго стихия. Но пострадавшим
повсеместно выплачивается компенсация, даже выданы
обещания — в сентябре заселить в новые жилища.
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